



Le personnel de l'hôpital propose des stands d'information. D.J.

## L'hôpital sensibilise le public au bon usage des antibiotiques

### SANTÉ

Cette année, la Semaine nationale de la sécurité des patients s'articule autour du thème "Les antibiotiques, ils sont précieux, utilisons-les mieux". Dans cette optique, les professionnels de l'Hôpital Lozère de Mende ont sensibilisé le public au bon usage de ces médicaments : « *Ils sont seulement efficaces en cas d'infection bactérienne, et dans le cas où la bactérie est sensible au traitement prescrit* », explique Catherine Foucou, pharmacienne à l'hôpital de Mende. Une problématique qui ne date pas d'hier, mais qui revient au-devant de la scène : « *Il est nécessaire d'en reparler aujourd'hui car à force d'abuser de ces médicaments, des bactéries émergentes hautement résistantes (BHRe) aux antibiotiques sont apparues en 2007* », ajoute-t-elle. Étant particulièrement tenaces, « *les méde-*

*cins disposent d'un choix très limité pour les traiter. Nous essayons donc d'expliquer aux gens qu'il ne faut pas systématiquement demander des antibiotiques à son médecin, d'autant plus qu'ils détériorent la flore intestinale* », conclut Catherine Foucou.

Outre ce stand de sensibilisation, deux autres étaient dédiés au thème de la confidentialité entre médecins et patients. « *La population est peu nombreuse en Lozère, tout le monde se connaît, ce qui laisse parfois lieu à des débordements. On a donc fait un rappel sur les bonnes pratiques à employer, en compagnie des représentants des usagers, afin d'améliorer la prise en charge des patients* », détaille Stéphanie Bataillou, secrétaire à la direction des soins qualité.

D. J.